
令和元年６月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 
※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

登壇１２議員    

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

６月１７日 

（月） 

１ 中元  太 10：00～11：00 併用方式 6月24日(月)20：00～ 

２ 大津  力 11：10～12：10 一問一答 6月24日(月)21：00～ 

３ 松橋 律子 13：10～14：10 併用方式 6月24日(月)22：00～ 

４ 鳥居 誠明 14：20～15：20 一問一答 6月25日(火)20：00～ 

６月１８日 

（火） 

１ 関田 直子 10：00～11：00 一問一答 6月25日(火)21：00～ 

２ 新井 重治 11：10～12：10 一問一答 6月25日(火)22：00～ 

３ 坂井 悦子 13：10～14：10 一問一答 6月26日(水)20：00～ 

４ 新井  巧 14：20～15：20 併用方式 6月26日(水)21：00～ 

６月１９日 

（水） 

１ 内田 健次 10：00～11：00 一問一答 6月26日(水)22：00～ 

２ 滝沢  修 11：10～12：10 一問一答 6月27日(木)20：00～ 

３ 山田 利子 13：10～14：10 併用方式 6月27日(木)21：00～ 

４ 金子 敏江 14：20～15：20 一問一答 6月27日(木)22：00～ 



６月１７日（月）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 中元  太 議員 

１ 子どもに安心安全なま （１）交通事故から子どもたちを守る対策 

 ちづくり   ①幼保園児の園外活動範囲と小中学生通学路の安全状況等 

   ②交差点付近の安全設備 

   ③幼保施設、学校での交通安全対策マニュアルの現状 

 ④ドライバー支援としての誤発進防止対策 

 （２）登下校時の防犯対策 

 ①防犯カメラ設置状況と不審者対策 

   ②見守り体制の現状と課題 

 ③具体的な再発防止策を 

 ④「置き勉」状況と今後 

     

２ 子どもの福祉と子育て （１）新生児聴覚検査に助成 

 世代支援 （２）乳児の無呼吸アラーム等の活用 

 （３）０～２歳児の住民税課税世帯も無償化へ 

  

３ 観光事業 （１）ムーミンバレーパーク開業から大型連休を通しての市内経済効果と課 

   題 

 （２）メッツァへのバス客をまちなか（商店街・名栗など）へ 

 （３）トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園を含んだ市内回遊のための  

 交通ルート 

  

 



４ 防災事業 （１）土砂災害タイムラインの進捗 

 （２）学校での防災備蓄品の現状  

 （３）弾性ストッキングの備蓄  

   

  

  

  

   

  

  

     

  

  

  

  

  

   

  

   

  

  

 



６月１７日（月）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 大津  力 議員 

１ メッツァについて （１）開園から現在までの状況は 

 （２）今後の展開は 

  

２ 定住人口増加策につい （１）「飯能住まい」制度の状況は 

 て （２）空き家バンク制度の状況は 

  

３ 奥武蔵創造学園につい （１）開校後の状況は 

 て （２）今後の展開は 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１７日（月）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 松橋 律子 議員 

１ 福祉問題 （１）認知症の人や家族も希望を持って暮らせる安心したまちづくり・社会 

   づくりを 

   ①虐待被害の実態と人権について 

   ②振り込め詐欺の被害状況は 

  

２ 観光施策 （１）サウンディング型市場調査後の「飯能市農林産物加工直売所」周辺用 

   地の新規事業について 

 （２）名栗まんじゅう等に棒ノ嶺や天覧山等の山々・名栗湖・名栗川・飯能 

   河原を描いたパッケージや焼印を使った土産品の開発を 

  

３ 市民要望 （１）飯能大河原線の事故の実態と対策は 

 （２）石倉唐竹線の今後の整備状況は 

 （３）永田台から県道飯能下名栗線右折帯の設置を 

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１７日（月）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 鳥居 誠明 議員 

１ 総合政策について （１）都市宣言について 

 ①森林文化都市宣言について 

   ②平和都市宣言について 

 （２）ダイアプランについて 

  

２ 危機管理について （１）災害時の避難所について 

 ①指定避難所でのトイレについて 

   ②自治会未加入者の対応について   

   ③指定避難所案内板について    

 （２）消防団員の装備について  

 （３）ガードレール等の設置について 

  

３ 福祉問題について （１）高齢者の運転免許証返納時に交通費補助を 

 （２）介護マークについて 

 （３）飯能市おでかけ見守りシールについて 

  

  

  

     

  

  

 



６月１８日（火）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ５   質問者 関田 直子 議員 

１ 観光政策 （１）キャッシュレス化の状況について 

 （２）観光協会の事業運営について 

  

２ 地域コミュニティ （１）自治会について 

 （２）岩沢地区の公園予定地等の活用について 

 （３）子どもと地域をつなぐ教育について 

 （４）高齢者等に対する夏場の安全確認について 

  

３ 情報発信 飯能市ご当地アプリについて 

  

４ 地域活性化支援 地域おこしの担い手について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１８日（火）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ６   質問者 新井 重治 議員 

１ 都市計画 （１）阿須小久保線について 

 （２）下水道について 

 （３）区画整理について 

  

２ 子どもたちの安心安全 （１）通学路等の安全点検及び対策について 

 確保 （２）小中学生の登下校時の安全確保について 

  

３ 総合政策 西武鉄道飯能短絡線について 

    

４ 危機管理 ドローンを活用することについて 

  

５ その他 （１）矢颪堰について 

 （２）建物耐震化の状況について 

 （３）住宅マスタープランについて 

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１８日（火）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ７   質問者 坂井 悦子 議員 

１ 放課後児童クラブのあ （１）他自治体学童との格差 

り方について （２）保育料の統一化 

 （３）運営主体と指定管理者化 

  

２ ファシリティマネジメ （１）市民意見 

 ントについて （２）施設管理の一括化や指定管理者追加 

 （３）施設稼働率と予約システム 

  

３ 観光と民泊、市内産業 （１）県事業との連携 

 振興について （２）宿泊施設との相乗効果 

 （３）空き家の活用 

  

  

  

  

   

  

  

  

  

  

 



６月１８日（火）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ８   質問者 新井  巧 議員 

１ 国保問題 （１）今後の国保税はどうなるか 

 （２）窓口負担の減免について 

 ①減免基準の明確化と外来も適用を 

 （３）特定健診に大腸がん検診を 

  

２ 学校給食 （１）民間委託でどうなったか 

   ①アレルギー対応、地元食材の利用、行事食等の実施状況は  

 （２）調理員の配置状況と処遇問題、雇用条件などは 

 （３）全ての学校に栄養士の配置を 

  

３ 総合政策 （１）自治体戦略２０４０構想と飯能市の対応について 

 （２）公共施設の個別施設計画について 

  

４ 交通安全対策 バス停の安全確保等について 

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１９日（水）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ９   質問者 内田 健次 議員 

１ 進展している林業政策 （１）長期計画と年間計画について 

 について （２）現在着手中の現地について 

 （３）森林作業者育成について 

 （４）森林環境譲与税の配分について 

 （５）西川広域森林組合と他の森林組合との差異について 

  

２ 市の職員配置について  市民要望に即応するため道路公園課の作業員を増強させるべきでは 

  

３ 防災関連 （１）６月２日の土砂災害・全国防災訓練の状況は 

 （２）特に山間地における避難道路の確保  

  

４ 環境問題 上流の責務としての水質向上について 

  

  

   

  

   

  

  

  

  

 



６月１９日（水）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １０   質問者 滝沢 修 議員 

１ 交通問題 （１）高齢者等の交通安全策について 

   ①高齢者による交通事故の実態は 

   ②運転免許証自主返納の状況は 

   ③地域コミュニィティ交通の整備について 

  

２ 教育問題 （１）道徳の教科化から１年、状況は 

 （２）生徒指導についての考え方は 

  

３ 都市計画問題 （１）元加治第３号踏切廃止と代替案について、阿須小久保線跨線橋整備に 

   伴う住民説明会から 

 （２）笠縫地内、区９－６号線南側の歩道整備について 

   

４ 危機管理 県基地対策協議会の令和２年度の基地対策に対する要望について、飯能市 

 の考えは 

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１９日（水）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 １１   質問者 山田 利子 議員 

１ 福祉問題 （１）子どももお年寄りも安心して暮らせる市政を 

   ①消費税増税を財源にする幼児教育・保育の無償化で子ども達の豊かな 

    発達を保障する保育ができるか 

   ②お年寄りが大事にされる地域づくりについて 

   

２ 水問題   県水に頼らないまちづくりについて 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１９日（水）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 １２   質問者 金子 敏江 議員 

１ 安全なまちづくり （１）車社会から子どもと市民の命を守る安全対策 

   ①産業道路・飯能大河原線の大河原地域に信号機の設置を 

   ②保育園のお散歩コースの安全確保について 

   ③通学路となっている交差点に歩行者用信号機設置と歩車分離式信号機 

    への移行について 

   ④歩車分離式信号機の新設の検討を 

  

２ 次世代教育 （１）地域とつながって大事に育てる  

   ①不登校と保健室登校など不登校予備軍といわれる児童・生徒の実態把 

    握について 

   ②発達障害と不登校の関係性について 

   ③学校内にフリースクールを 

 （２）広い世界観、豊かな心を育む教育環境を 

   ①学校図書館に司書の配置を 

   ②少人数学級でゆきとどいた教育を 

  

  

  

  

  

  

 


